



FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA.

TELEGRAMAS DEL EXTRANJERO

Fallecimiento del famoso archivero Emilio Caiard

PARIS, 9.—En Versalles ha fallecido el archivero Emilio Caiard, que fue uno de los tres peritos calígrafos que en el proceso Dreyfus afirmaron que el célebre documento secreto del Estado Mayor que sirvió de base al proceso por traición era de puño y letra del capitán Dreyfus. Más tarde se demostró la equivocación en que habían incurrido los peritos, gracias a la campaña de Zola, el cual, no obstante, fué condenado a pagar 20.000 francos de indemnización a los peritos por denunciar el error en su famosa carta "Yo acusó".

Un timo de tres millones de francos

PARIS, 9.—Una mujer rusa logró que un joyero de París le confiase en depósito, como corredora de alhajas, cinco magníficas esmeraldas, y entonces se presentó a otro joyero, a quien se las vendió en firme en un millón de francos; es decir, en la mitad de su valor. Por esta combinación, ambos joyeros estafados resultan al mismo tiempo cómplices de los timos cometidos por la rusa.

El viaje del señor Grandi

ROMA, 9.—El subsecretario de Estado italiano, señor Grandi, ha regresado de Budapest y ha celebrado una larga conferencia con el señor Mussolini. El señor Grandi manifestó a los periodistas que venía encantado de su viaje y que a fines del mes corriente emprenderá otro a Polonia.

Los rótulos en alemán de las películas

KATOVICE, 9.—Ayer se produjo un formidable escándalo en un "cine" porque los rótulos de una película estaban en alemán. Los propietarios del cinematógrafo han acordado hoy cerrar sus establecimientos, pues si se les obliga a suprimir los títulos en alemán, su clientela disminuirá en un 50 por 100.

LA SITUACION EN CHINA

Medidas nacionalistas

SHANGHAI, 9.—Se asegura que ha surgido un serio conflicto entre Chang-Kai-Chek y Feng-Yu-Siang, más conocido este último por "el general cristiano".

La primera medida ha sido la ordenada por las autoridades nacionalistas para que sean detenidas todas las expediciones de armas, municiones y toda clase de material de guerra, incluso hierro y acero, destinadas al general Feng-Yu-Siang.

El Consejo Supremo Central

SHANGHAI, 9.—El Comité Central ejecutivo ha elegido hoy a los 24 miembros que han de constituir el Consejo Supremo Central, para cuya presidencia ha sido designado el general Chang-Kai-Chek. Este cargo equivale virtualmente al de Presidente de la República.

Los rebeldes avanzan hacia Cantón

HONG-KONG, 9.—Los rebeldes de Kurag Sid avanzan rápidamente hacia Cantón, y se encuentran ya a 140 kilómetros de esta ciudad, a la que no cesan de llegar fugitivos del Ejército regular derrotado.

Las Exposiciones

Llegada de los Reyes a Sevilla

SEVILLA, 9.—En la estación de la plaza de Armas se congregó mucho público para esperar a los Reyes. Estaban allí los infantes don Carlos, su esposa y sus hijos y representantes oficiales del Ejército y Armada y de los Cuerpos de la guarnición. También se congregaron en aquel lugar las representaciones de todas las naciones que llegaron para asistir a la inauguración de la Exposición. Los coros vascos y la banda madrileña estaban en andenes.

A las diez de la mañana, llegó el tren real con los Reyes, las infantas doña Beatriz y doña Cristina, el jefe del Gobierno, el general Berenguer y otros palatinos.

El alcalde entregó ramos de flores a la Reina e infantas. Una compañía, con bandera y música, rindió honores. En las calles del tránsito se había congregado mucho público, que prorumpió en aplausos. Las personas reales se dirigieron al Alcázar. Visita a la Exposición.—El jefe del Gobierno

SEVILLA, 9.—Los Reyes y las infantas visitaron poco después de llegar al Alcázar la Exposición de tapices de la Real Casa, instalada en el salón de Carlos V.

Después de descansar brevemente en el Alcázar, el Rey marchó, con el general Berenguer, al recinto de la Exposición, donde fué recibido por el director. Visitó el pabellón real y la casa de España, enterándose de la organización de la fiesta que se celebrará mañana. El Rey mostró su complacencia por la buena disposición de las tribunas y demás localidades dispuestas para el público. El Rey recorrió después en automóvil la barriada del Nervión, la Ciudad Jardín y Punta Verde.

El gobernador civil ha facilitado a la Prensa una nota en la que dice que queda prohibido a los dueños y conductores de "taxis" cobrar otra tarifa que la ordinaria hasta la una y media de la madrugada; pero que desde esa hora en adelante podrán cobrar con aumento de 50 por 100 sobre la tarifa ordinaria. Asimismo, el gobernador se propone que se hagan con gran frecuencia revisiones en los aparatos taxímetros.

El jefe del Gobierno, después de acompañar a los Reyes al Alcázar, marchó con el teniente coronel Cuervo al Gobierno civil, donde se hospedó durante su estancia en Sevilla. El presidente dedicó la mañana al despacho de asuntos oficiales. Recibió al despacho del ministro de Relaciones Exteriores de Portugal y del embajador, señor Mello Barreto.

Llega a Sevilla la carabela "Santa María"

SEVILLA, 9.—Ayer tarde llegó a la Corta de Tablada la nao "Santa María", reproducción exacta de la que utilizó Colón.

Desde primera hora de la tarde los muelles, embarcaderos, el puente de Alfonso XIII y todos los alrededores se hallaban materialmente llenos de público.

El Rey marchó en automóvil, acompañado del duque de Miranda y del conde de Maceda, por la carretera de Coria, para salir al encuentro de la embarcación. Al cruzarse con la embarcación, volvió al puerto y subió a bordo del trasatlántico "María Cristina", donde se hallaban ya la Reina, las infantas, y el presidente del Consejo, autoridades y numerosas personalidades aristocráticas de Madrid y Sevilla. La Familia Real tomó el té, y desde cubierta presenció la entrada de la carabela.

La entrada de la carabela fué saludada por los buques que se hallaban surtos en el puerto con salvas.

El barco quedó atracado a la derecha del muelle, junto al puente de Alfonso XIII, a las seis y media de la tarde.

Poco después, el Rey, en una canoa, se trasladó a la carabela, y después de visitarla detenidamente felicitó a su tripulación.

La carabela fué botada el 26 de enero del corriente año. La madera empleada en su construcción es de pino de España, conforme se utilizaba en la época del descubrimiento de América. Su material artillero lo constituyen cuatro falconetes y otros tantos morteros. Mide 2 metros de eslora, 7,90 de manga, 2,25 de calado y desplaza 170 toneladas.

Lleva cuatro palos. Para salvamento y

otros servicios está dotada de una chalupa capaz para diez hombres y un batel capaz para 50. Lleva dos velas de cañamo. Para la cubierta tiene dos toldos, uno de damasco y otro de lona. A bordo lleva dos lanzas, un cuchillo de chapodar, dos cabaestas, una vasija de cristal del siglo XV, espingardas, etcétera.

Llegada de ministros

SEVILLA, 9.—Llegó en automóvil el ministro de Justicia y en el segundo expreso los de Hacienda, Trabajo e Instrucción.

La Reina y los infantes

SEVILLA, 9.—La Reina y las infantas pasearon en automóvil por la población, acompañadas de la condesa del Puerto. Los Reyes no salieron anoche del Alcázar.

Banquete y baile

SEVILLA, 9.—En un hotel céntrico se celebró anoche el banquete organizado por el Aero Club de Sevilla. En la presidencia tomaron asiento el presidente del Aero Club de Madrid, el vicepresidente del Aero Club de Cataluña, el teniente coronel Herrera y su esposa y otras personalidades. Ofreció la comida el comandante aviador señor Acedo, y se adhirió al acto, en nombre del Ayuntamiento, el teniente alcalde señor Cardona.

Por último, el teniente coronel Herrera pronunció un discurso haciendo el elogio de Sevilla.

A los postres llegó el jefe del Gobierno, quien permaneció también algunos momentos durante el baile que ha servido de continuación al banquete.

La banda de Madrid y los coros vascos

SEVILLA, 9.—Llegaron en tren especial los coros vascos y la Banda Municipal de Madrid que fueron recibidos por los tenientes de alcalde señores Horzal y Piñol, el gobernador y el presidente de la Diputación de Guipúzcoa y el alcalde de San Sebastián.

Los coros se dirigieron al Ayuntamiento y dieron un concierto en la plaza Nueva, siendo ovacionados por el numeroso público que se reunió en dicho lugar. Después en autobuses, marcharon a la Ciudad Jardín, donde se hospedaron. Los coros y la Banda Municipal de Madrid interpretarán mañana el himno de la Exposición, que ensayarán esta noche.

El himno a la Exposición

SEVILLA, 9.—Ayer se ha celebrado en la terraza del palacio de la plaza de España el ensayo general del himno a la Exposición, que ha dirigido el maestro Alonso, que es el autor, y que han interpretado conjuntamente las Bandas Municipales de Madrid y Sevilla.

Cantaron los orfeones vascos, dirigidos por el maestro Gurido, y el solo que tiene el himno, el tenor Juan García.

El ensayo ha resultado magnífico, y el numeroso público que lo escuchó premió con grandes ovaciones a las Bandas, a los orfeones y al tenor.

Para evitar los abusos en los precios de los hospedajes en Barcelona

BARCELONA, 9.—La Junta provincial de Turismo ha facilitado la siguiente nota:

"Esta Junta está recibiendo denuncias de abusos en precios que se cometen en hoteles, fondas y similares y también en garajes. En ocasiones para llegar a cometer aquellos, se ejercen coacciones y molestias tan punibles como los mismos abusos. En uso de las facultades que le confiere una Real orden de la Presidencia del Consejo, el gobernador civil ha resuelto lo siguiente:

Que el aumento del 50 por 100 sobre las tarifas de hospedajes en hoteles, fondas y similares que autoriza dicha Real orden no podrá implantarse hasta el día 15 de este mes; los precios reguladores sobre los que se podrá aplicar el citado aumento son los consignados en la Guía oficial de hoteles, pensiones, casas de viajeros, restaurantes, bares y garajes, publicada por el Patronato Nacional de Turismo, y, en su defecto, los anotados y revisados por la Secretaría de la Junta provincial de Abastos.

En ningún caso podrá aplicarse aumento alguno a los hospedajes que tengan carácter de estabilidad de los hospedajes especiales señalados de antemano por los precios reguladores que se hayan contratado previamente por ajuste excepcional no sometidos a condiciones de tarifas especiales.

Tampoco por ningún pretexto se podrán aumentar los precios consignados por estancia y cupulaje de automóviles en garajes y demás servicios públicos en estos locales cuando concurren las condiciones de excepción que se señalan en el párrafo anterior.

Las infracciones serán castigadas con multas de 100 a 5.000 pesetas. En caso de reincidencia, se impondrá la clausura temporal o definitiva, y además los infractores serán obligados a devolver a los perjudicados las cantidades sobradas indebidamente.

Sin perjuicio de que los viajeros podrán consignar sus reclamaciones en el libro que los hoteles, fondas, etc., tendrán a su disposición, podrán también formularlos en la Secretaría de la Junta provincial de Abastos, donde serán atendidas y rápidamente comprobadas."

El tesoro de la catedral de Huesca

HUESCA, 9.—En un automóvil han sido conducidos a Barcelona, custodiados por la Guardia civil, valiosos objetos artísticos e históricos que constituyen el tesoro de la catedral de Huesca, para ser exhibidos en la Exposición.

El valor de estos objetos se calcula en tres millones y medio de pesetas.

Se espera que Huesca figure en primer lugar entre las ciudades expositoras de objetos de este carácter.

ECOS DE SOCIEDAD

Se encuentran en Bilbao, don Javier Silveira, recientemente, nombrado ingeniero de Alcos Hornos.

De Madrid han llegado a Sevilla los condes de Zubiria.

También le la corte han llegado los señores de Cárdenas (don Fernando), los marqueses de Torre Ocaña e hija, el comisario de los Estados Unidos en la Exposición, Mr. Campbell y el capitán general de la Armada, señor Aznar.

Procedente de Barcelona, ha llegado, en compañía de varias familias pertenecientes a la alta sociedad barcelonesa, la condesa de Güell alojándose en el trasatlántico "María Cristina", que sigue fondeado en el Guadaluquivir.

VIDA DE FUERA

Cabezas de "niña pera"

En Viena se han reunido últimamente doscientos peluqueros en Congreso Internacional, para tratar de las orientaciones de su arte. Si desde los tiempos del Paraíso les fama que la mujer trae de cabeza al varón nada ha podido lograrlo en los últimos con tanta fortuna como la propia cabeza de la mujer misma, porque en torno a su nueva modalidad, moda, capricho o con veniencia, no cesan de gemir las prensas y meditar seducidamente los hombres, ya frente a las albas e inocentes cuartillas, ya con la tijera y la tenacilla en la mano; y unas veces apellidada extravagancia, otras masculinismo y otras higiene; la costumbre, que no moda ya del cabello corto en la mujer, sigue preocupando a su compañero mucho más que la cuadratura del círculo.

Los peluqueros reunidos en Viena han dictaminado, con ese aire tan doctrinal con que suele hacer siempre estas cosas el varón, cual ha de ser la nueva moda del cabello o cabeza de su compañera, en este caso cliente. Ya veremos que gesto de contradicción o pirueta burlona, pone en la práctica la mujer frente a esos postulados.

En opinión de los pontífices capilares, la nuca rapada desaparecerá, el cabello sin dejar de ser corto, será más largo que al presente, y los atormentados y cenecados "abuelos" recobrarán el perdido respeto y en vez de ser mutilados, serán amosamente rizados y conservados. Las cabezas seguirán siendo recogidas y aplastadas en torno al cuero cabelludo. Por último esta moda de peinado y corte, llevará el nombre de "backfischkopf", o cabeza de backfisch (pescado frito) que es el nombre irónico y poco galante con que se designa a la adolescente en Alemania. "Catorce años y cuatro semanas, y el pescado está ya frito", dice la canción germana. O lo que es lo mismo, está en disposición de comerse, o de freír al gloton, que todo es uno y lo mismo; la "backfisch" alemana, como la "flapper", norteamericana son las colaterales, antipodas o no de nuestras "niñas peras", que en esto de adjectivar a las jovencitas, allá se van en respeto y galantería todos los idiomas y todos los continentes.

Pero esta denominación, que no podemos traducir sino por "cabeza de niña pera", tendrá al menos la ventaja de la armonía, ya que todos, los moralistas, los higienistas, como los optimistas o censores, están de acuerdo en que el cabello corto rejuvenece a la mujer, y que además ella se lo corta para lograr ese aparente rejuvenecimiento. Todas las mujeres serán, por consiguiente backfisch, todas tendrán catorce años y cuatro semanas... y quédese para el estadista celoso o para el investigador amargado, el averiguar cuantas veces los habrán cumplido las poseedoras de nuca más o menos rapadas y de cabellos cuyo tamaño oscile entre uno y quince centímetros.

Construcciones efímeras

En Berlín se proyecta construir en la Friedrichstrasse, la calle más larga del centro de Berlín antigua sede efígera de la ciudad, donde antes se desdoblaba su vida nocturna, una enorme casa-torre, dedicada exclusivamente a oficinas, en cuyo último y elevadísimo piso se instalará un café, sin duda para que todos los empleados puedan vacar y recrearse "sin abandonar el local", pero lo interesante de esta construcción es que los arquitectos y constructores se muestran conforme en hacer una fábrica cuya vida sea tan solo de unos veinticinco años. La rapidez y transformaciones constantes de la vida moderna, dicen, no aconseja la construcción de edificios destinados a sucesivas generaciones, y el lugar del emplazamiento, por su situación céntrica, sufrirá desde luego variaciones muy importantes en el transcurso de veinticinco años, exigiendo de seguro el derribo de edificios para ampliación de las vías o instalación de plazas, de acuerdo con las necesidades de la circulación en Berlín.

Es un criterio muy de acuerdo con la inestabilidad y mutación del progreso, y merece elogios fervientes, sobre todo considerado desde el punto de vista del Estado, a quien sin duda quiere evitarle la onerosidad de las expropiaciones forzosas; los que no están muy conformes con la teoría serán los empleados que habiten el inmueble en los dos o tres últimos años de vida arquitectónica que se le asigna, y que, si ha de cumplir las finalidades propuestas, tiene que basarse en la fragilidad y el derrumbamiento, a plazo corto y fatal.

SOCIEDAD DE NACIONES

El señor Jouhaux se pronuncia en contra de la política de los "cartels"

GINEBRA, 9.—El señor Jouhaux, secretario general de la Confederación Francesa del Trabajo, hablando hoy ante el Comité Consultivo Económico de la Sociedad de Naciones, se ha declarado ferviente partidario de la acción. El orador estima que el hecho de aceptar por la economía mundial el simple juego de fuerzas naturales que obran ciegamente es completamente contrario al progreso.

El problema económico ha sido planteado ante la Sociedad de Naciones, no solamente por la guerra y sus consecuencias, sino porque los Estados se han dejado llevar de la política llamada del "laissez-faire", sin cuidarse de los intereses generales ni de la solidaridad internacional. Tal—dice—ha sido el caso para los "cartels", que tanto influyen en la política arancelaria. Los "cartels", en efecto, no han tenido las consecuencias que de ellos se esperaban, y el coste de la vida, en vez de disminuir, desde que se crearon ha quedado estacionado cuando no ha aumentado, y el paro forzoso se ha acrecentado en general. Si Francia pudo librarse del paro forzoso, en cambio la amenazan otros peligros sociales, viéndose así claramente que los "cartels" no han tenido consecuencias beneficiosas ni podrán tenerlas. El remedio está en la creación de organismos apropiados encaminados a que se amplifique la colaboración fecunda de hombres inteligentes y prácticos de diversas tendencias.

Acuerdo para su registro

GINEBRA, 9.—El Gobierno francés ha depositado en la Secretaría general de la Sociedad de Naciones a los fines de su registro y publicación, el acuerdo comercial firmado en París el 2 de julio de 1928 entre Francia y Checoslovaquia.

Adhesión de Dinamarca

COPENHAGUE, 9.—El Gobierno de Dinamarca ha firmado el Convenio para la represión de la fabricación de moneda falsa y el Protocolo adjunto, concertados en Ginebra el 20 de abril pasado.

Un telegrama del señor Stresemann sobre la cuestión de las minorías

GINEBRA, 9.—El señor Stresemann ha dirigido a la Secretaría de la S. de N. un telegrama llamando su atención sobre el hecho de que los Gobiernos aliados no hayan publicado todavía sus observaciones acerca de la cuestión de las minorías. Como, no obstante, las observaciones de algunos Gobiernos han aparecido en la Prensa, el Gobierno alemán considera de todo punto necesaria la publicación inmediata de todas las observaciones. El Comité de Derecho, reunido en Londres, al cual se ha transmitido el telegrama, ha declarado que no veía objeción alguna a que el Gobierno alemán u otro cualquiera publique sus propias observaciones. El secretario general de la Sociedad de Naciones ha comunicado este informe del Comité de los Tres al doctor Stresemann, cuyas declaraciones no se harán seguramente esperar.

COMUNISMO

Continúa con violencia la campaña contra Trotski.—Su retrato ha sido quemado públicamente

MOSCOU, 9.—La campaña encaminada a desacreditar a Trotski continúa con rara violencia en todas partes de la Rusia soviética y en la misma capital. En las resoluciones que se votan contra él figuran los epítetos de contrarrevolucionario, traidor, renegado. En muchos sitios los retratos de Trotski se han quemado solemnemente ante el público.

Gorki niega su ayuda a Trotski

MOSCOU, 9.—Según los periódicos soviéticos, Trotski se ha dirigido a Máximo Gorki pidiéndole que interviniera con el Gobierno italiano con objeto de obtener autorización para residir en Capri. Gorki se ha negado a intervenir. Por otra parte se dice que el señor Mussolini no se oponía a autorizar la entrada de Trotski en Italia; pero el ministro del Interior le hizo ver que no respondía de la vida del antiguo jefe del ejército rojo.

Los trotskistas se arrepienten

MOSCOU, 9.—Según el periódico "Pravda" los antiguos partidarios de Trotski están reingresando en masa en el partido comunista. La mayoría han sido readmitidos, y el órgano comunista invita al resto que esté realmente arrepentido a volver a sus filas.

Se oye cañoneo en Rusia desde la frontera rumana

BUCAREST, 9.—En la frontera ruso-rumana hace ya dos días que se oye un fuerte cañoneo. Los especialistas creen que proviene de cañones de gran calibre. En los círculos rumanos se supone que se trata de una nueva sublevación de los campesinos en Ucrania contra el régimen soviético.

El "Cristóbal Colón" reparado

NUEVA YORK, 9.—El trasatlántico "Cristóbal Colón" ha terminado de reparar las averías que sufrió días pasados al chocar con el "River Orontes", y saldrá para España mañana, jueves.

La política inglesa

Las coincidencias de las políticas de Snowden y Lloyd George

LONDRES, 9.—El partido conservador ya ha trazado el programa de la excursión electoral del señor Baldwin y de los discursos que pronunciará.

El próximo viernes, después de proclamar la disolución del Parlamento, pronunciará un discurso en Albert Hall, y otro la víspera de la votación, valiéndose de la T. S. H.

Hablará también en su distrito de Bewley y en los principales centros del oeste de Inglaterra, que es donde la lucha electoral revestirá más importancia.

El número definitivo de candidatas femeninas es de 65, que se disputarán 64 distritos, pues dos de ellas luchan en el mismo.

De las 65, ocho son conservadoras, 29 laboristas, 25 liberales, dos comunistas y una independiente. No se cree que aumente su número para el día del nombramiento, que es el del 20 del corriente.

El "Morning Post" continúa atacando implacablemente al partido laborista, y asegura que existe desacuerdo entre los señores Ramsay Macdonald y Philipp Snowden, "lo que no es sorprendente—añade el periódico—por ser el primero jefe titular y el segundo aspirante a jefe real del partido laborista". "Además—según el "Morning Post"—, el ex ministro de Hacienda está preparando el terreno para trabajar con el señor Lloyd George. Ideas idénticas sobre el librecambio, sobre los impuestos, sobre la propiedad territorial, sobre la política extranjera dirigida contra Francia, permitirán al señor Snowden y al jefe liberal combinar un programa común. El señor Macdonald, está en el Poder o en la oposición, debe hacer lo que le manda un conclave secreto, y sean las que sean sus ideas o sus inclinaciones para querer mejorar las cosas o adoptar un programa, se ve obligado a obedecer o a dimitir."

Sólo en nueve distritos no habrá lucha

LONDRES, 9.—El número de distritos en los que no habrá lucha electoral será muy poco elevado.

Hasta ahora únicamente hay nueve distritos en los cuales se ha designado a un solo candidato.

Siete de ellos pasarán a los conservadores, y los otros dos a los liberales a no ser que los otros partidos decidan luchar antes del 20 del corriente. Entre las candidatas que figuran sin oposición están la del presidente de la Cámara de los Comunes la de dos representantes de la City y la de sir Robert Home.

En 1918 se eligieron sin oposición 107 diputados. Este número bajó a 17 en 1922, a 50 en 1923, para quedar reducido a 32 en las elecciones generales de 1924.

SUCESOS DE MADRID Y PROVINCIAS

EN MADRID
Dos desconocidos timan setecientas pesetas a un sacerdote por el procedimiento de las limosnas

Por la calle Mayor transitaba ayer tarde el sacerdote don Marcelo Andrés Alonso, de cuarenta y seis años, con domicilio en la calle de San Marcos, número 3, cuando se le acercaron dos individuos.

Estos retirieron al clérigo que se hallaban en posesión de un testamento, en que se les dejaba como herederos de la suma de 12.000 pesos mejicanos; pero que de momento sólo tenían en su poder 12.000 pesetas, de las cuales la mitad querían destinar a un hospital, y las otras seis mil a la reparación de un templo, rogándole al mismo tiempo que se encargara él de realizar la distribución.

Para ultimar detalles subieron a un "taxi", donde el cura, para responder del reparto, entregó 700 pesetas que llevaba en su poder.

Cuando se quedó solo y abrió el paquete que contenía los billetes se encontró con que éstos eran varios recortes de periódicos católicos.

Y como es natural, acudió a la Comisaría a denunciar el hecho.

Un robo
Felipe Peña Díaz, de sesenta y un años, que vive en la calle de Pizarro, número 20, ha denunciado el robo de 400 pesetas en metálico y ropas por valor de 300.

Lesionado de un puntapié
La Guardia civil ha detenido a Pedro Quiros Nieto, que vive en la calle de Viriato, número 7, por causar lesiones al dar un puntapié al niño Antonio Lozano, que vive en la misma calle.

Sustracción de ropas
Rosa López Fernández, domiciliada en Nicolás Salmerón, 21, denunció anoche la sustracción de ropas por valor de 300 pesetas, ignorando quiénes puedan ser los autores del hecho.

Bicicleta que vuela
Miguel García García, de dieciséis años de edad, que vive en Lavapiés, núm. 27, ha denunciado que en la calle de Peligros le sustrajeron una bicicleta, valorada en 150 pesetas.

Un herido
Fermín García Rodríguez, de cuarenta y siete años, que vive en la calle de Pelayo, número 63, sufrió lesiones de pronóstico reservado, que se produjo al tropezar con un cable de los que se utilizan para remolcar automóviles.

Un hombre mata a otro
BILBAO, 9.—En el pueblo de Barrica se ha producido un suceso sangriento. Julián Bilbao, de cincuenta y dos años, y Pedro Gil Sáez, de sesenta y cinco, se hallaban enemistados por resentimientos antiguos de familia. Los dos hombres se encontraron ayer en el barrio de Elizati y Pedro Gil agredió con un cuchillo a Julián asestandole dos puñaladas, que le ocasionaron la muerte. El agresor, una vez cometido el delito, intentó huir; pero fue detenido.

Batalla entre matarifes
BURGOS, 9.—Esta mañana se produjo una riña por rivalidades del oficio entre los matarifes Hipólito Santa María y Benito Puente, que trabajaban en el matadero público. En la cuestión intervinieron dos hermanos de ambos, llamados Cipriano Santa María y Alejandro Puente, y los cuatro se acometieron ferrocamente con las cuchillas del oficio. El llamado Benito resultó con una herida gravísima en un costado, y los otros tres con lesiones de menor importancia. Benito ha sido trasladado al hospital, y se teme que fallezca. Ha sido detenido Hipólito, que ha ingresado en la cárcel.

Una estafa
VALENCIA, 9.—Don Luis Martí, dueño de una pastelería de la calle de San Francisco, ha denunciado esta noche a dos dependientes suyos, que de acuerdo con ciertos individuos que figuraban como compradores han realizado estafas por valor de 10.000 pesetas.

Guarda agredido
VALENCIA, 9.—Para evitar los robos de plantas que se cometen en el paseo de la Alameda se estableció un servicio de vigilancia nocturna, que fue confiado a los guardabosques Idefonso Jiménez Caballero y Pío Gómez, los cuales se situaron anoche en lugares distintos. Idefonso creyó oír voces de auxilio, y por sí se trataba de su compañero se dirigió en su busca; pero le salieron al paso cuatro individuos, que lo golpearon y le causaron varias contusiones de pronóstico reservado. Pío Gómez manifestó que vio a un individuo que era perseguido y abofeteado por otros cuatro, e interrogó a éstos sobre lo que ocurría, y como le manifestaron que el que huía había tratado de atracarles, los dejó en libertad, sin suponer que el agredido había sido su compañero.

Intento de suicidio
ZARAGOZA, 9.—Cuando mayor era la circulación por el puente de Piedra, intentó arrojar al Ebro una agraciada joven de veintitún años llamada Pilar Pérez Pérez, que milagrosamente pudo ser retenida por unos transeúntes cuando ya tenía medio cuerpo fuera del pretil. Sin embargo, no pudo evitarse que se diera un tremendo golpe en la cabeza contra el muro, y en el hospital fué asistida de una herida grave.

Dos heridos en riña
ZARAGOZA, 9.—Comunican del pueblo de Tiermas que por causas que se ignoran un joven, llamado Juan Soteras, de diez y ocho años, agredió con un cuchillo a Anselmo Sangorrín y le produjo una grave herida en la región intercostal derecha.
—En Epila, los obreros canteros Camilo Martínez Remiro y Juan Martín Melano promovieron una riña, y el primero asestó a su contrario un palo en la cabeza y le produjo una grave herida.

Un perturbado desaparecido
TERUEL, 9.—Del domicilio paterno, del pueblo de Cella, desapareció Serapio

Soler Blasco, de veinticuatro años de edad, que se halla perturbado.

Agresión
LUGO, 9.—Cuando regresaba de Ferreira el vecino de Vigo Celestino Fernández fué agredido por varios vecinos de aquel pueblo, los cuales se dirigían bastante embriagados a sus casas. Los agresores fueron detenidos.

Cadáver identificado
LA CORUÑA, 9.—Ha sido identificado el cadáver de la mujer que se tiró al mar. Era Servanda Alonso, y según parece, las causas que determinaron su actitud fueron el carácter de recursos por no tener empleo. La víctima era natural de Orense.

Suicidio de una muchacha
MALAGA, 9.—En su domicilio se ha suicidado la joven Rosalía Mancera, de diez y siete años, al perecer por contrariedades familiares.

Una denuncia
MALAGA, 9.—Ángel González Fernández, comisionista, ha denunciado que salió de su despacho para atender varios asuntos, y al regresar se encontró con que se habían llevado muebles y objetos de su propiedad. Como presunto autor de la mudanza ha sido detenido José Trujillo.

La casa en que nació Lindbergh

Va a ser conservada como recuerdo
DETROIT, 9.—La finca en que nació en esta ciudad el coronel Charles A. Lindbergh va a ser conservada como un recuerdo del aviador. Es una casa de tres pisos, construida de ladrillos y con un frente de piedra arenisca. Dicha casa ha sido adquirida por la Sociedad sueca de Ingeniería de Detroit. La Sociedad entrará en posesión de ella el 1 de octubre próximo, según ha manifestado el señor Parsons, presidente de la Comisión de compra. "No es el propósito de nuestra Sociedad—ha dicho—convertir la casa en un museo Lindbergh abierto al público; por el contrario, estará abierta únicamente a los miembros de la Sociedad y a sus invitados, y mientras se van colocando en ella recuerdos de Lindbergh, la casa ofrecerá el aspecto de un hogar más bien que el de un sitio de Exposición."

Después de los sucesos de Berlín

El prefecto de Policía comparece ante el Consejo director del partido socialista
BERLIN, 9.—El prefecto de Policía ha comparecido ante el Consejo director del partido socialista berlinés. Ha expuesto las medidas que había tomado para el primero de mayo. Hasta las ocho de la noche la Policía no había disparado un solo tiro, desafiando las provocaciones de los comunistas. La Policía tenía orden de comportarse con la mayor moderación. El prefecto, por su parte, estaba en constante relación con el partido socialista y con los Sindicatos. Ha prometido castigar severamente a los funcionarios que se hayan extralimitado.
El Consejo ha votado una resolución condenando las agitaciones de los comunistas y pidiendo al prefecto que se castigue a los agentes cuya brutalidad en la represión se haya comprobado.
Censuras a la Policía
BERLIN, 9.—Cierta parte de la Prensa, en la que se cuentan los periódicos comunistas y conservadores, siguen atacando a la Policía con motivo de los sangrientos sucesos desarrollados últimamente. Declaran los diarios que la Policía ha procedido con demasiada crueldad al sofocar la rebeldía.
Entierro del periodista Mackey
BERLIN, 9.—Se ha verificado el entierro del periodista neozelandés señor Mackey, muerto durante los pasados sucesos. Asistió el embajador de Inglaterra. También figuraba en la comitiva un representante del ministerio de Negocios Extranjeros del Reich y numerosos periodistas.

Sangriento choque entre comunistas y racistas
HAMBURGO, 9.—En uno de los barrios extremos se ha producido un sangriento choque entre comunistas y racistas. Hasta ahora se carece de más detalles.

El príncipe heredero de Suecia llega a París
PARIS, 9.—El príncipe heredero Gustavo Adolfo de Suecia ha llegado a París procedente de Milán. Estará hasta el día 16 de mayo. Visitará las Exposiciones suecas en el pabellón de Marsán y en el de Jeu de Paume.

El viaje del Rey Fuad
BERLIN, 9.—Decididamente es en el mes de junio cuando el Rey Fuad vendrá a esta capital. Llegará el día 10, y su estancia oficial durará tres días, después de los cuales permanecerá otros siete de incógnito. Vendrá acompañado del ministro de Negocios Extranjeros y del primer ministro egipcio.

VIAJES REALES

Terremotos violentos en Nueva Zelanda
LONDRES, 9.—Dicen de Auckland que se han registrado dos violentas sacudidas sísmicas en el norte de Nueva Zelanda, en Hunterville y en el puerto de Waganni. En algunos lugares se abrieron las calles, se derrumbaron numerosas chimeneas y centenares de vidrieras quedaron rotas. Los habitantes huyeron de sus casas presos de pánico y acamparon al aire libre en los alrededores de las ciudades.

DE AMERICA POR CABLE

LA ASUNCION, 9.—El Gobierno paraguayo ha publicado un comunicado en el que da cuenta de haberse producido un incidente entre bolivianos y paraguayos.
Añade la nota que, determinados los hechos, ha sido puesto el incidente en conocimiento del Gobierno de Washington.
Termina el comunicado diciendo no haber ocurrido ninguna desgracia personal con motivo del incidente.

Los bolivianos culpan a los paraguayos de la agresión
LA PAZ, 9.—La Cancillería de La Paz ha publicado un comunicado oficial dando cuenta de haberse producido un nuevo encuentro el día 4 de mayo corriente, en las cercanías del fuerte Vanguardia, entre bolivianos y paraguayos.
El comunicado añade que los delegados bolivianos enviados al Comité de Investigación de Washington han recibido instrucciones de protestar contra la actitud de los paraguayos, poniendo de manifiesto que Bolivia se ha mantenido en una actitud meramente defensiva, y que sus fuerzas fueron atacadas por el Paraguay, resultando un boliviano herido.

Dice también la nota que Bolivia permaneció siempre fiel al protocolo recientemente concertado entre ambas naciones.
Méjico.—Embargo de las propiedades de jefes rebeldes
MEJICO, 9.—El Gobierno federal ha dado órdenes para que sean embargadas todas las propiedades de los jefes revolucionarios Francisco Manzo y hermanos Topete.

Estas propiedades consisten en varios ranchos de gran extensión, situados en el Estado de Sonora, donde hay almacenadas grandes existencias.
La actitud de la Iglesia
MEJICO, 9.—El Presidente, señor Portes Gil, ha declarado a la Associated Press que había visto con agrado la actitud de concordia preconizada por el arzobispo monseñor Ruiz, y que, por su parte, él estaba dispuesto a entrevistarse con esta autoridad eclesiástica, a fin de buscar, de común acuerdo, una fórmula que redunde en provecho del pueblo mejicano y borre las pasadas divergencias.

Informaciones de buen origen permiten asegurar que el Gobierno y las autoridades eclesiásticas estudiarán rápidamente el modo de resolver el conflicto, y que las declaraciones del Presidente de la República allanarán las dificultades existentes entre la Iglesia y el Estado mejicano.
Huelga de estudiantes
MEJICO, 9.—Los estudiantes de Derecho de la Universidad Nacional se han declarado en huelga con motivo del acuerdo del Claustro de celebrar exámenes mensuales.

La huelga se desarrolla con absoluta tranquilidad, habiendo celebrado una reunión pública los estudiantes para discutir la situación y determinar si el acuerdo de exámenes mensuales emana de los profesores o no.
Honduras.—Las Compañías extranjeras de Seguros
TEGUCIGALPA, 9.—El Gobierno ha dado instrucciones para la aplicación del decreto de 1922, que obliga a las Compañías extranjeras de seguros a matricularse en Honduras y a depositar una garantía de 50.000 dólares.

Estados Unidos.—Las nuevas tarifas aduaneras
WASHINGTON, 9.—En las nuevas tarifas aduaneras se establecen aranceles más elevados para la importación de almendra, cuyas tarifas serán las siguientes: la almendra sin cáscara pagará cinco centavos y medio por libra; y las almendras enteras devengarán diez y seis centavos y medio también por libra. La pasta de almendra pagará diez y ocho centavos y medio, tipo fijado en las nuevas tarifas para toda clase de almendra elaborada o preparada.

Los derechos arancelarios del azogue y del corcho sin elaborar no sufren cambio alguno en sus respectivas partidas.
Celebrando la solución romana
RIOJANEIRO, 9.—En el Circulo Católico se ha verificado una solemne sesión para celebrar la solución de la cuestión romana.

Presidió el acto el arzobispo de Matto Grosso, monseñor Aquino Correa, teniendo a sus lados al arzobispo-coadjutor de Rio, monseñor Sebastián Leme, y al nuncio apostólico, monseñor Aloisio Maseña. También ocuparon la mesa presidencial los arzobispos de Maranhao y Espiritu Santo. Asistieron numerosas y distinguidas personalidades.
El arzobispo de Maranhao, doctor Octoviano Pereira de Albuquerque, pronunció un discurso al ser descubierto un retrato del Papa. Después hizo uso de la palabra el senador federal don Francisco Sá.

Terminada la sesión le fué enviado al Pontífice el siguiente telegrama: "Circulo Católico celebrando sesión solemne término cuestión romana envía a V. S. congratulaciones protesta obediencia." (Agencia Americana.)
El mensaje del Presidente del Brasil
RIOJANEIRO, 9.—La situación financiera del Brasil, relativa al ejercicio de 1928, según los datos contenidos en el mensaje del Presidente del Brasil, doctor Washington Luis, es la siguiente:
Ingresos fijados: 182.382 contos 000/000 reis oro y 1.254.262 contos papel, con un total convertido en papel de 2.088.933 contos, 223/000 reis. Las gastos con un total convertido en papel de 2.088.933 contos, 223/000 reis. Los gastos fueron de 139.115 contos, 760/984 reis oro y 1.452.153 contos, 090/193 reis papel, con un total en papel de 2.083.816 contos, 379/654 reis, arrojando un superávit de 116 contos, 852/654 reis. Recaudado durante el ejercicio 2.216.512 contos, 535/023 contos, 312/023 recaudado sobre el ingreso fijado. La diferencia recaudada en más y la disminución de los gastos arro-

jaron un saldo efectivo de 198,354 contos 196/653 reis.
La política de estabilización ha dado buenos resultados, determinando un cambio firme y mayor desarrollo en las operaciones, registrándose diferencias en el valor de la moneda rigurosamente dentro del "golpeint", duplicándose las reservas de la Caja de Estabilización.
La liquidación de la Deuda fluctuante está casi terminada. El Banco del Brasil y otros Bancos nacionales y extranjeros tienen en depósito en la Caja de Estabilización por valor de 403,007 contos 154/470 reis.
Los balances de los Bancos nacionales registran un movimiento de 64.284.384 contos en el quinquenio 1924-1928; los Bancos extranjeros acusan un movimiento de 29.822.752 contos; alcanza el depósito en las Cajas económicas y otros diversos 868.356 contos.
Fué reducida la circulación monetaria en cerca de 26.000 contos, aumentada la circulación convertible en oro, disminuída la Deuda exterior en 131.586 contos y la interna en 79.000 contos.
Hubo aumento tanto en la producción agrícola, pecuaria, fabril y minera, así como en la exportación, que fué mayor que en 1927, alcanzando 9.137.000 libras esterlinas y subiendo en saldo sobre importación a 6.757.463 libras esterlinas.
Intensificóse el comercio y se establecieron nuevas Empresas de explotación.
La producción del café fué de 37.000.000 sacos de 60 kilos, alcanzando el Brasil el 78 por 100 de la producción mundial.
El balance bancario acusó un movimiento de 24.800.000 contos, siendo de 18.299.000 contos de los Bancos nacionales y 6.501 de los Bancos extranjeros, habiendo un exceso sobre el ejercicio anterior de 460.400 contos.

El mensaje alude a la próxima reforma del Banco del Brasil, que se transformará en Banco de Emisión y Redescuento. (Agencia Americana.)

Después del atentado contra el Dictador de Lituania
Rigurosas medidas de represión
LONDRES, 9.—Dicen de Kovno al "Daily Mail" que, como consecuencia del atentado frustrado contra el dictador Valdemaras, se han adoptado medidas de rigurosa represión. La ciudad se halla acordonada por la Policía, y otros agentes recorren las calles por grupos, deteniendo a todos los transeúntes que no justifican plenamente su personalidad. Ayer fueron detenidas más de 1.000 personas. Las estaciones del ferrocarril están guardadas por la Policía, y los viajeros que no tienen en regla sus papeles quedan detenidos.

Se dice que el dictador Valdemaras resultó herido en el brazo derecho por uno de los proyectiles que le fueron disparados.
Un despacho de Riga añade que el sobrino de Valdemaras, que es también hijo adoptivo suyo, y que, como dijimos, recibió un balazo en el estómago, ha muerto ayer tarde en el hospital.
Valdemaras pronunció ayer un discurso, en el cual dijo que el Gabinete se halla decidido a ofrecer una recompensa equivalente a 125.000 francos a quien facilite la detención de los agresores.
Varias detenciones.—No se confirma la muerte del sobrino de Valdemaras
RIGA, 9.—A consecuencia del reciente atentado contra el señor Valdemaras, han sido detenidas varias personas.
El sobrino del señor Valdemaras, herido en los muslos y en el vientre, se encuentra en estado gravísimo.

En Turquía no podrán casarse los que desconozcan el alfabeto latino
ANGORA, 9.—Una disposición gubernamental decreta que no podrán contraer matrimonio en adelante aquellas personas que desconozcan el alfabeto latino.
Tampoco podrán abandonar el territorio turco quienes desconozcan dicho alfabeto, a menos de abonar una fuerte multa.

Una expedición del doctor Nansen al Polo Norte
OSLO, 9.—El famoso explorador noruego doctor Nansen ha aceptado la dirección científica de la expedición al Polo Norte que desde hace dos años vienen preparando los alemanes. La fecha de la partida se ha fijado para el mes de abril de 1930.
La expedición se realizará en dirigible, especialmente construido para este viaje, al mando del doctor Eckener. Serán colocados mástiles de amarre en Rusia del Norte, Alaska y América del Norte. El Estado Mayor de la expedición pertenecerá a diversas nacionalidades; pero la mayoría será alemana. Una parte de la tripulación abandonará el dirigible en las proximidades del Polo, y continuará la exploración en trineos.
Además del interés científico del viaje se estudiará una utilización comercial para el establecimiento de itinerarios aéreos entre Europa, Asia y América siguiendo los rumbos árticos.
El doctor Nansen dirige los preparativos de la expedición.

Se aplazan las elecciones municipales en Grecia
ATENAS, 9.—Las elecciones municipales, que se habían fijado para el 7 del próximo junio, han sido aplazadas hasta el mes de octubre por el Gobierno, el cual tiene el criterio de que, después de las elecciones a la Cámara de Diputados y al Senado, la población no mostraría interés suficiente en las municipales. Además, la época del mes de junio parece desfavorable por los fuertes calores habituales.

POLITICA

Los telegramas de Sevilla, dan cuenta de haberse inaugurado con toda solemnidad esta mañana, a las doce la Exposición Iberoamericana.

El acto resultó brillantísimo presidiéndolo Sus Majestades los Reyes y las infantas doña Beatriz y doña Cristina.
Leyeron discursos el Director de la Exposición, señor Cruz Conde y el jefe del Gobierno, haciendo afirmación de la amistad hispanoamericana. El presidente dijo que las fuentes en que se inspiran los actos de la raza hispana son, Patriotismo, Religión e Historia.

Seguidamente se ejecutó el himno de la Exposición. Después de visitar algunos pabellones, la familia Real, regresó al Alcázar, siendo objeto de entusiastas aclamaciones.

Según ha manifestado el jefe del Gobierno en Sevilla, el Consejo de ministros anunciado a su regreso a Madrid, se celebrará el día 16 en lugar del 15.

El general Primo de Rivera, marchará el mismo día 16 a Zaragoza, para asistir a una Asamblea de Jóvenes patrióticos y esperar allí el tren real para acompañar a Sus Majestades los Reyes a Barcelona.

La próxima semana se publicarán en la "Gaceta", las bases del concurso de los servicios de comunicaciones marítimas.

LA EPIDEMIA DE VIRUELA

Varios casos en Bruselas
BRUSELAS, 9.—La viruela hizo ayer su aparición en esta capital, donde se ha registrado ya el primer caso. La víctima es una mujer de treinta y cinco años, empleada en la feria comercial, que estaba encargada de servir de guía a través de las instalaciones, y que se puso a las órdenes de un grupo de viajeros que habían desembarcado el mismo día, procedentes de Inglaterra. Se teme que estos visitantes hayan sido la causa del contagio. Todos los burgomaestres de los municipios situados en un radio de 20 kilómetros de Bruselas han sido advertidos del peligro.

Sin embargo, esta mañana se ha afirmado que el caso no es único, y que en varios hospitales han sido aislados enfermos de viruela.
El Servicio de Higiene del Estado ha tomado importantes medidas para combatir la epidemia. Entre las primeras medidas se ha adoptado la de ordenar que sean vacunados todos los niños de las escuelas.

Sólo se ha registrado un caso
BRUSELAS, 9.—La Agencia Belga desmiente las noticias que han circulado, según las cuales se habían registrado en esta capital numerosos casos de viruela. Sólo se ha registrado un caso, y éste ha sido benigno.

En Londres
LONDRES, 9.—El "Daily Telegraph" registra una recrudescencia de la epidemia de viruela en esta capital.

NOTICIAS DE AVIACION
EL "JESUS DEL GRAN PODER" NO IRA A MEJICO
MEJICO, 9.—Ha causado gran desilusión la noticia recibida en los medios oficiales, según la cual los aviadores españoles señores Jiménez e Iglesias han recibido órdenes de regresar directamente a España, desde la República de Panamá, sin realizar su anunciada visita a Méjico.

Colon, 9.—El aviador español señor Jiménez ha manifestado que ha recibido órdenes de Madrid para continuar su vuelo a Guatemala y Cuba, sin tocar en Méjico.

Vuelo de ensayo
PANAMA, 9.—Los capitanes Jiménez e Iglesias, conforme habían anunciado, hicieron ayer por la mañana un vuelo de prueba del "Jesús del Gran Poder". Después de elevarse sin dificultad, atravesaron el Istmo.

Al pasar por la población los pilotos españoles dejaron caer manifiestos de confraternidad hispanoamericana, siendo aclamados.
Terminada la prueba aterrizaron felizmente en Francefield, marchando en ferrocarril a Panamá.
Los señores Jiménez e Iglesias hicieron una visita de despedida al Presidente y a las autoridades, disponiéndose a partir esta misma mañana.

El itinerario fijado es el de Guatemala-Habana-Nueva York. (Agencia Americana.)
OTROS VUELOS
El vuelo alrededor del Mundo del "Conde Zeppelin"
WASHINGTON, 9.—El departamento de Correos ha recibido una comunicación, procedente de Alemania, dándole cuenta de que el vuelo alrededor del Mundo que ha de realizar el dirigible "Conde Zeppelin" está completamente planeado.

El citado dirigible alemán saldrá de aquella nación el día 15 del mes en curso para realizar una excursión alrededor de los Estados Unidos.
Una vez terminado este vuelo, regresará para efectuar el vuelo mundial, siguiendo la dirección Oeste, desde el aeródromo de Lakehurst.

El vuelo Australia-Inglaterra
CALCUTA, 9.—Han llegado a esta ciudad los aviadores que intentan el vuelo Australia-Inglaterra.

El dirigible "R-100"
LONDRES, 9.—El inflamiento de uno de los grandes dirigibles del Ejército británico, el "R-100", que se está actualmente construyendo en el pequeño puerto de Howden, en el condado de York, comenzará a fines del mes corriente. Como tal operación exigirá cerca de seis semanas, la primera salida del dirigible no se realizará antes de últimos de junio o primeros de julio.

El misterioso asesinato del Sr. Casado

Han sido inhumados los restos de Pablo Casado

El Juzgado del distrito del Hospital no practico ayer diligencia alguna de interes relacionada con el hallazgo de un cadaver en un cajon en la estacion del Mediodia.

Continuan los trabajos en el Laboratorio de Medicina Legal y Toxicologia acerca de los analisis encomendados por el juez.

El doctor Maestre dijo ayer a los periodistas que, aun cuando lleva muy adelantada la labor, aun faltaba unos dos dias para terminarla. Ocurrido esto, pedira autorizacion al juez para facilitar a la Prensa una nota detallando todos los trabajos efectuados, pues considera el doctor Maestre precisa la relacion con la Prensa en un suceso en que ella ha sido tan poderoso auxiliar.

Ayer tarde recibieron sepultura en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena los restos de don Pablo Casado. La paqueta del registro, se extendio bajo la denominacion de "hombre desconocido".

Desde el Deposito judicial el traslado efectuado en un furgon automovil. Asistieron los parientes de la victima, los señores Cristelly, el señor Ochoa (dueño, como se sabe, de la fabrica donde trabajo el señor Casado) y mucho publico.

El capellan de la Cruz Roja, señor Casanova, rezó un responso al abandonar el Deposito el fúnebre cortejo.

Ayer tarde, como estaba anunciado, han sido enterrados en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, los restos de don Pablo Casado.

Figueras y Ricardo niegan BARCELONA, 9.—El juez de instruccion, señor Parera, interrogó a Jose Maria Figueras. Este se mantuvo sereno durante toda la declaracion y se ratificó en las manifestaciones hechas anteriormente a la Policia. Negó rotundamente su participacion en el crimen. Después compareció ante el juez Ricardo Fernandez Sanchez, que repitió lo que habia dicho a la Policia, y negó nuevamente su participacion en la desaparicion de Casado.

A las tres de la mañana terminaron las diligencias, y los detenidos fueron trasladados a sus celadas respectivas para descansar. A las ocho de la mañana fueron sacados los detenidos de los calabozos, y a las ocho y media trasladados a la carcel celular en el coche de presos, que era escoltado, como es costumbre, por una pareja montada de Seguridad.

Esta mañana se constituyó de nuevo el Juzgado para seguir las diligencias. Se presentaron espontaneamente al juez, Juan Grau, que habia tenido relaciones comerciales con Figueras. Dio de este buenos informes, y dijo que del crimen no sabe nada absolutamente. Luego declaró otro individuo llamado Juan Morita que fue dependiente de Figueras y que dice llevo a la fabrica de Casado unos productos quimicos, que tuvo que retirar a los pocos dias, por temor de que ocurriese una explosion. No sabe nada del crimen, aunque era amigo de Figueras. El citado sujeto esta ahora empleado en otra casa de comisiones.

Siempre las pesquisas BARCELONA, 9.—Manteniendose los detenidos en sus anteriores declaraciones, el esclarecimiento del crimen queda por ahora detenido y todo el interes reside en el momento, acerca del informe de los peritos quimicos sobre los analisis de las planchas, serruchos y manchas de la cabecera de la cama que usaba Casado y objetos encontrados en la fabrica.

En el plañon de la cama se observan vestigios de manchas y rozaduras, como si se hubiese raspado el barniz o sometido a lavados para hacer desaparecer las manchas. Esto acararia grandemente el crimen. La cama estaba en poder de Antonio Aragón, que se incauto de ella con otros muebles y objetos, para recuperar la cantidad perdida, y la madre de éste la regaló a una conocida suya.

El Juzgado tiene en su poder la maquina llamada guillotina, aparato con que se cortaba en la fabrica el carton para las cajas. En el aparato no se observa a simple vista nada de extraño, pero sobre esto dirán la última palabra los peritos.

Respecto a otras versiones que circulan sobre detenciones, declaraciones y pesquisas, se debe decir que no tienen ningún fundamento para formar base.

La culpabilidad de los detenidos BARCELONA, 9.—El juez, señor Parera, que diligencia el exhorto de Madrid por el hallazgo del cajon con los restos de Pablo Casado, parece que esta tarde repaso las actuaciones hechas, fijandose en la filiacion y firmas y demás detalles de la parte material de las diligencias, pues es posible que muy en breve sea devuelto diligenciado a Madrid dicho exhorto, cuyo despacho se interesó de este decanato.

El juez ha citado para hoy a varios testigos. Además ha conferenciado con el director del Laboratorio Médico Legal, señor La Calle.

Se supone que han tratado del analisis que se ha de efectuar respecto de las manchas que presentan unas baldosas del comedor de la calle le Ortúe y que fueron remitidas a tal efecto al Laboratorio. En el señor Lacalle tardará dos o tres dias en dar el dictamen.

Una nota de la Comisaria Regia de la Universidad Central

La Comisaria regia de la Universidad nos envia la siguiente nota:

"Por acuerdo del pleno de la Comisaria regia de la Universidad de Madrid y en aplicacion de la Real orden del 9 de abril último, quedan exceptuados de la pérdida de matricula los siguientes alumnos oficiales:

- 1.º Los becarios extranjeros.
2.º Los demás alumnos extranjeros que lo hayan solicitado y presenten los documentos que acrediten tal condicion.
3.º Los alumnos que tengan matricula de honor o gratuita, en las asignaturas en que las tuvieren.
4.º Los alumnos internos en las asignaturas en que estuvieren adscritos.

5.º Los que disfruten becas, pensiones u otro auxilio benéfico si han solicitado la exencion, acreditando en todo caso la situacion que alegan.

6.º Los alumnos que han obtenido presenciamos de honor de esta Universidad.

7.º Los que, estando en dias, no pudieron asistir a clase por ocupacion del servicio militar, probada suiccientemente a juicio de la Comisaria.

8.º Los que faltaron a clase por estar enfermos, lo hubieren alegado dentro del mes de marzo y lo hayan probado suiccientemente a juicio de dicha Comisaria; y los que hubieren alegado después haber padecido o padecer todavia enfermedad que la Comisaria haya podido comprobar por medio de sus tecnicos.

9.º Los que estaban ausente legitimamente de Madrid si han probado suiccientemente, a juicio de la Comisaria la legitimidad de la causa de dicha ausencia.

10. Los que no pudieron asistir por haber sido suspendida la clase por la autoridad academica.

11. Los que asistieron a clase desde el dia 8 de marzo hasta el dia en que su cátedra fué clausurada, alcanzando la exencion a la smatriculadas en las asignaturas a que asistieron.

Los que esten en los casos números 1, 3 y 4 pueden pasar a recoger en la Secretaria general de esta Universidad el documento con que han de acreditarse en la Universidad elegida para ser examinados que están exceptuados de pagar nueva matricula.

Los comprendidos en los demás casos, y a los cuales la Comisaria regia haya concedido la exencion, figurarán en las listas de excepciones por dichos conceptos que se van fijando en los tablones de anuncios de esta Universidad y de las respectivas Facultades.

Aquéllos cuyos nombres figuren en estas listas pueden recoger en la Secretaria general el documento de exencion indicado en el párrafo anterior".

Los técnicos jurídicos de Aeronáutica

PARIS, 9.—Se ha reunido en esta capital el Comité internacional técnico de peritos jurídicos de Aeronáutica. Al terminar la sesion, el presidente del mismo, que lo es el ministro francés de Aeronáutica, señor Laurent Eynac, obsequió con un almuerzo a sus colegas.

El desarme de Dinamarca

Produce inquietud en Noruega

OSLO, 9.—El plan dinamarqués de desarme ha producido gran impresion en Noruega, porque durante los dos años pasados Noruega ha estado ocupada en reorganizar el Ejército y la Marina. Dichos planes deben entrar en vigor el dia 1 de enero de 1930. Según los programas de los partidos, en las elecciones de 1927 los conservadores se comprometian a "asegurar una defensa efectiva para guardar la independencia y la neutralidad del país", mientras que los agrarios se obligaban a "sostener fuerzas defensivas suficientes para guardar la seguridad del país". El programa de la izquierda no mencionaba la defensa, mientras que el laborista decia simplemente: "Desarme". Es seguro que todos los partidos burgueses mantendrán su actitud en las próximas elecciones que se celebrarán durante el otoño de 1930, y la cuestión de la defensa figurará en lugar más preeminente que sino se hubiera adoptado el plan dinamarqués de desarme. El ala radical de la izquierda parece que sigue el proyecto de Dinamarca con cierta simpatia; pero el partido, como tal partido, no está dispuesto de ningún modo a seguir el ejemplo dinamarqués, aunque se sienta inclinado a pedir otra reduccion en las sumas fijadas para atender a la nueva organizacion. Hace ya varios meses que se habla de reducir de 40 millones a 30 millones de coronas el total del presupuesto del Ejército y la Marina; pero aún no se ha resuelto nada en definitiva. De todos modos, si las reducciones se llevan a cabo, serán a expensas del Ejército más bien que a las de la Marina.

Un ejemplar rasgo de honragez

El doctor don Francisco Zorrilla subió en la noche del sábado a un "taxi", en el que se dirigió al teatro del Centro para asistir a un estreno.

Cuando entró en el teatro echó de menos la cartera, y recordando que la habia dejado en el carruaje salió en su busca: ¡Ya habia desaparecido!

El doctor Zorrilla informó al guardia de circulación, y seguidamente se formalizó un procedimiento de denuncia en la Plaza Mayor.

Dado inmediato conocimiento a la tenencia de Alcaldia del distrito, fué requerida la presencia en ella del doctor Zorrilla. ¡Allí estaba ya la cartera! Habia sido entregada por el "chauffeur" conductor del "taxi" 31.123-M. Hasta el nombre de este honrado "chauffeur" ignoramos.

La cartera no podia ser entregada fácilmente por ser precisa una completa garantía. El señor Zorrilla ofreció una, que fué presente en el acto. Garantizada la legitima propiedad de la cartera el célebre capitán aviador señor Ruiz de Alda.

Contenia la cartera, 4.600 pesetas en billetes españoles, 14.000 en libras esterlinas, un cheque de 2.500 libras esterlinas, 1.920 francos en billetes franceses, diez chelines y una cartilla por valor de unos cientos de pesetas. En total unas cien mil pesetas. Todo estaba conforme.

Un detalle, interesante es el de que, después de abandonar el señor Zorrilla el "taxi", hizo este dos viajes.

Los ocupantes no se fijaron en el carruaje, no obstante haberle dejado el señor Zorrilla en el asiento.

El señor Zorrilla llevaba encima la expresada cantidad porque al siguiente día (el pasado domingo) habia de marchar a Inglaterra, para adquirir un aeroplano.

LA SOLEDAD=FUNERARIA
DESENGANO 10 TELFO 13050
ESTA CASA NO PERTENECE AL TRUO

AYUNTAMIENTO

Ayer celebró sesión la Permanente Municipal, presidida por el primer teniente de alcalde señor Mac-Crohon.

Acordó la Permanente contribuir con 15.000 pesetas a la fundacion de la Casa de Nazareth. Quedó asimismo encargado el plano fotografico de Madrid en la cantidad de 20.000 pesetas.

Al tratar de la Comision que ha de revisar las cuentas del presupuesto de 1928, el señor Maseda manifestó que esta Comision debe pronunciarse en todos los casos de duda sobre la eficiencia del pago.

A propuesta de este mismo teniente de alcalde quedó sobre la mesa el dictamen proponiendo rescindir por incumplimiento el contrato de enajenacion de basuras procedentes de la via publica.

Se acordó habilitar un crédito de pesetas 249.980 para atender a los gastos de emision de 20 millones de pesetas en titulo del empréstito. A esto se opuso el señor González del Valle.

El señor Maseda anunció que intervendria cuando el asunto llegara al Pleno, por parecerle pequeña esta cantidad.

Al declarar exento del impuesto de inquilinato a un local ocupado por una entidad industrial, el señor Maseda pidió que se haga una investigacion para saber que entidades están exentas de este impuesto. Añade que tiene noticias de que por este concepto se adeuda una crecida cantidad al Ayuntamiento.

Se destinaron 50.215,60 pesetas para adquirir materiales y efectos con destino a las obras de ampliacion del Parque Zoológico.

Cuando se acordó dedicar 92.724,93 pesetas a adquirir materiales y efectos con destino al Servicio de Limpiezas, el señor Maseda hizo observar que son muchas las camionetas que no funcionan y que el entretenimiento de los 98 "autos" que tiene el Ayuntamiento supone un gasto muy elevado. Dice que cada uno cuesta al Ayuntamiento 1.000 pesetas al mes.

En ruegos y preguntas, el señor Maseda interviene para ocuparse de los atropellos de automovilistas y de las molestias que causan los "autos" al vecindario con el escape de gas y con el ruido de los motores. Solicita que los guardias municipales sean autorizados para imponer multas en el acto.

También pidió el mismo teniente de alcalde que se proceda urgentemente al arreglo de la calle de los Reyes en su confluencia con la de San Bernardo.

En el turno de espontáneos, don Carlos Patillo solicita que se resuelva el expediente sobre la petición de los vecinos del Puente de Segovia, que quieren que los bienes fundacionales de la Virgen del Puerto sean administrados por el Ayuntamiento.

Los peligros del mar

Nueve ahogados MOSCOU, 9.—Cerca de Gomel ha naufragado una embarcacion, en la que iban nueve muchachas, todas las cuales se han ahogado.

Un alarmante simulacro de incendio en París

Se avisó ardía la Gran Opera

PARIS, 9.—Desde diferentes puestos de socorro fueron avisados los bomberos de París de que el magnifico teatro de la Opera estaba ardiendo. Minutos más tarde veinte equipos de bomberos, con todo el material procedente de los once cuarteles de la capital, rodeaban la Opera, poniendo las mangas en batería, y desplegaban las grandes escalas de socorro.

La sorpresa de los trasnochadores fué grande, y la alarma en el céntrico barrio no menor; pero no se trataba de un incendio, sino de un simulacro organizado por el Servicio de Incendios de París para probar la eficacia de la organizacion, si, por desgracia, llegara un día a arder la Opera.

La organizacion prevista para caso semejante funcionó anoche con absoluta perfeccion, y el supuesto incendio hubiera podido ser dominado en menos de quince minutos.

El año anterior se hizo un simulacro análogo para estudiar la defensa contra el fuego del Museo del Louvre.

LAS REPARACIONES

En los círculos ingleses se cree que las nuevas proposiciones no tienen probabilidades de ser aceptadas

LONDRES, 9.—En los círculos británicos competentes se declara que las nuevas proposiciones hechas por Owen Young a la Conferencia de peritos no tienen probabilidad alguna de ser aceptadas. Las negociaciones en curso van a continuarse, y tovaia es posible que se llegue a una solucion.

Es criterio unánime que la Gran Bretaña no hará ninguna nueva concesión financiera.

La Prensa inglesa considera fracasada la Conferencia

LONDRES, 9.—Numerosos periódicos comentan los trabajos de la Conferencia de peritos reunida en París para resolver la cuestión de las reparaciones alemanas.

La mayoría de los diarios están de acuerdo en considerar ya como fracasados los trabajos de dicha Conferencia. Hoy se hará una declaracion oficial en la Cámara de los Comunes

LONDRES, 9.—En la sesión de la Cámara de los Comunes de esta tarde, el secretario financiero de la Tesoreria ha anunciado que mañana hará una declaracion sobre las nuevas proposiciones de Owen Young.

Mañana se estudiará la respuesta alemana

PARIS, 9.—Se anuncia que la Delegación alemana entregará esta noche el texto del memorándum que contiene las respuestas a las sugerencias encerradas en el plan Young.

Parece ser que, conforme a lo previsto, los delegados alemanes aceptan las cifras propuestas por el jefe de la Delegación norteamericana con ciertas reservas.

Resultado de los informes que ha sido posible recoger que el total calculado en el valor actual de la moneda, de las cuantías atribuidas a cada una de las naciones acreedoras, será la siguiente: Inglaterra, su deuda cubierta con arreglo a la nota Balfour; Bélgica, su deuda cubierta y además un saldo por reparaciones de 1.500 millones de marcos oro aproximadamente; Francia, su deuda cubierta, más un saldo por reparaciones de algo más de siete mil millones en marcos oro; Italia, su deuda cubierta, más un saldo ligeramente inferior a 1.000 millones de marcos oro.

Las cuantías fijadas en la Memoria de los aliados eran las siguientes: Inglaterra, su deuda cubierta, más un saldo de 1.000 millones de marcos oro para cubrir sus compromisos con respecto a los Dominios; Bélgica, su deuda cubierta, más un saldo por reparaciones de 2.000 millones marcos oro; Francia, su deuda cubierta, más un saldo por reparaciones de 8.000 millones marcos oro, e Italia, su deuda cubierta, más un saldo por reparaciones de 1.300 millones marcos oro.

En ambos proyectos, las pequeñas potencias obtienen un porcentaje por reparaciones al cual pueden aspirar legítimamente.

PARIS, 9.—Los peritos comenzarán el próximo viernes el estudio de la respuesta alemana.

EN FRANCIA

La campaña autonomista en Alsacia

ESTRASBURGO, 9.—Los periódicos publican una informacion, confirmando que el señor Dumsesad mantiene sus acusaciones relativas a la ayuda financiera alemana para el sostenimiento del movimiento autonomista.

Distinciones a personalidades españolas PARIS, 9.—La Academia de Agricultura ha nombrado miembros correspondientes a los españoles señores García de los Salmones, vizconde de Eza y don Miguel del Campo.

Ochenta intoxicados en un boda

NANTES, 9.—Ayer, cuando se festejaba una boda, resultaron gravemente intoxicados ochenta comensales. El padre de la novia murió a los pocos momentos en el mismo local donde se dió la comida.

La intoxicacion fué causada por uno de los platos que se sirvieron en la comida, como lo prueba el hecho de que veinte personas que no lo probaron no sufrieron ningún malestar.

Ciclo de Conferencias

En el Dispensario Central de la Cruz Roja, Avenida de la Reina Victoria (Cuatro Caminos), se ha inaugurado un ciclo de interesantes conferencias científicas con arreglo al siguiente programa:

15 de mayo.—Estudio clínico de las lesiones de la cavidad bucal, por el doctor Miguel Fernández Criado.

21 de mayo.—Prediabetes, por el doctor Carlos Blanco Soler.

28 de mayo.—Interpretación de la serología en la avariosis, por el doctor José Olavide.

3 de junio.—Correcciones nasales por el doctor Olegario de la Cruz.

10 de junio.—Un tema de puericultura no señalado todavía, por el doctor Luis García Andrade.

Todas las Conferencias principiarán a las siete y media en punto de la tarde, siendo pública la entrada.

Parece que será aplazado el anunciado Consistorio

MILAN, 7.—Se afirma en las altas esferas eclesiásticas que el Consistorio que debía celebrarse el mes próximo será aplazado hasta octubre. Este aplazamiento se debe a la necesidad de examinar las pretensiones formuladas por algunas Repúblicas de América del Sur que quisieran estar representadas en el Sacro Colegio.

La declaracion ministerial del gobierno austriaco

VIENA, 9.—"En lo que se refiere a la politica extranjera, el nuevo Gabinete dice la declaracion ministerial—continuará fomentando el desarrollo de las relaciones amistosas con Alemania, y especialmente con Alemania, con quien Austria se siente íntimamente unida, y proseguirá la gran obra de resurgimiento y saneamiento financiero emprendida por monseñor Seipel."

Después de exponer el programa gubernamental en política agrícola, el canceller expuso su seguridad de la necesidad de mantener la paz social.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

GACETILLAS TEATRALES

LARA.—Mañana, beneficio de Camilla Quiroga; por la noche, gran moda, estreno de "La imagen", original de Denys Amiel, adaptacion en prosa de Marquina y Guichot. Últimos días de actuacion de Camilla Quiroga.

INFANTA ISABEL.—El teatro de los éxitos se llama fundadamente a la "barquillera".

Todas las tardes, "Adán y Eva". Todas las noches, "El alfiler".

REINA VICTORIA.—Todos los días, a las siete y diez y cuarenta y cinco, el éxito del año: "Vidas cruzadas", obra culminante de Jacinto Benavente, en la que realizan admirable interpretación Josefina Diaz de Artigas y Santiago Artigas.

ESLAVA.—Mañana por la noche estreno Paso y G. del Toro, música del maestro del extravío mitológico original de Anro Alonso. "El ceñidor de Diana". Las localidades que se adquirieron para este estreno y n han sido devueltas en contaduría son válidas.

SUCESO EN ROMEA.—Mañana por la noche se estrena en Romea "La martingala", humorada cómica lírica de Luis Germán, Mariano Gálvez y el maestro José M. Palomo. Reparto colosal, gracia constante.

DECRETOS CIVIL

"Heraldo de Madrid" ha sido suspendido y le imponen 50.000 pesetas de multa

En la Oficina de Censura se facilitó ayer a la Prensa esta nota oficiosa:

"Por Real orden telegráfica del excelentísimo señor presidente de Consejo de ministros se ha impuesto una multa de 50.000 pesetas a la Empresa propietaria del periódico "Heraldo de Madrid" y la prohibición de publicar el periódico, a partir del día de hoy, hasta aquel en que haya satisfecho en su totalidad la multa debido a que en la página cuarta, columna cuarta de dicha publicacion, correspondiente al día 3 del corriente, se insertó una noticia bajo el epigrafe de "Sevilla, para los turistas" dando cuenta de una riña habida en dicha capital y de la cual riña resultó uno de los contendientes con una grave herida. Como el hecho no es conocido hasta el momento en la Jefatura de Policia de dicha capital, pero aunque fuera cierto, el epigrafe es un atentado al interes nacional y a los de Sevilla, que debe prevenirse para lo sucesivo, se ha sancionado en la forma antes indicada.

El importe de dicha sanción pecuniaria se pondrá, por partes iguales, a disposición de los gobernadores civiles de Madrid y Sevilla.

El vicepresidente del Gobierno, ministro de la Gobernación, Martínez Anido.—8 mayo 1929"

N. de la R.—Lamentamos muy sinceramente el percance de nuestro querido colega.

El próximo Consejo

SEVILLA, 9.—A las nueve y veinte se encontraban en los andenes de la estación el presidente del Consejo, el cardenal Illundain y todas las autoridades civiles y militares. El presidente saludó al cardenal y conversó brevemente con los ministros de Justicia y Fomento, a los que dijo:

—He impuesto una multa de cincuenta mil pesetas a "Heraldo de Madrid" por la publicación de un suceso que dice: "Sevilla para el Turismo", y a continuación "Heraldo" detallaba el suceso: dos hombres que se dan de cachulladas. Y como eso es una cosa de absoluta y resuelta mala fe—dijo—, he dispuesto la multa y que se suspenda la publicación del periódico hasta que aquella se haga efectiva.

En el resto de su conversacion con los ministros se mostró satisfechísimo de la visita hecha a la nao "Santa Maria" acompañando a los Reyes. Dijo que era admirable la obra realizada, y que una vez dentro de la embarcacion parece materialmente imposible que el número de hombres que hoy la tripulan, igual al que acompañaba a Colón, hubieran podido desenvolverse dentro de un espacio tan absolutamente indispensable. Luego dijo al ministro de Justicia que habia resuelto que el Consejo que se pensaba celebrar en Madrid el día 15 se celebraría el 16 y el mismo día por la noche se daría el para Zaragoza, pues tiene el decidido propósito de asistir a las fiestas organizadas en aquella capital por las Juventudes de la U. P.

Cuando pase el tren real por Zaragoza en direccion a Barcelona, él se unirá a los Reyes para llegar con ellos a la ciudad condal.

Espectáculos para mañana

FRONTON JAI-ALAI.—A las cuatro y media, primero, a remonte, Mina y Albrerdi contra Ucin y Vega; segundo, a pala, Gallarta II y Jáuregui contra Azurmendi I y Villaro II.

LARA (Últimos días de actuacion de Camilla Quiroga).—A las 6,30, Los mirasoles; a las 10,30, beneficio de Camilla Quiroga, La imagen (estreno).

INFANTA ISABEL.—A las 6,45, Adán y Eva (éxito enorme); a las 10,45, El alfiler (éxito clamoroso).

REINA VICTORIA (Compañía Diaz-Artigas).—A las 7 y 10,45, Vidas cruzadas.

ESLAVA.—A las 10,45, El ceñidor de Diana (estreno).

COMICO (Compañía de Rosario Iglesias).—A las 6,45, La chica del gato; a las 10,45, La santa.

FUENCARRAL.—A las 6,45 y 10,45, Varietés selectas. Éxito enorme de Lolita Palma, Niña de Chiclana, Niño del Museo, Hermanas Nerinas y del inimitable artista Edmond de Briés.

ROMEA.—A las 7, el antojo; a las 11, Martingala (estreno).

Imprenta de "LA MAÑANA"

Minas, 1 Teléfono 54912

Gran Farmacia Nacional

Atocha, 114.-Teléfono 73.415

Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Atocha, 114.-Teléfono, 73.415

Gran Farmacia Nacional

Abierta toda la noche



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Píldoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Píldoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 6 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española y de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.-MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIESE EN La Opinión

DIARIO DE LA TARDE

Para jamones y salchichones



Conde de Romanones, 12

Señoras

LA PRODIGIOSA

Tintura Ossyris

Os curará vuestros sufrimientos de la triada -> Dolor de cabeza y resaca de perfumes a sus proporciones normales.-Efectos son maravillosos.

AMARILLI.-Punto de Venta, número 1 Pasadizo de San Lorenzo, Argemosa, 7 MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revengia

(Solución Iodurada Arsénica) Cura el Artrismo, Gota, Reuma

VENTA EN FARMACIAS

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12. - Tel 15547

Horas de once a una y de cuatro a seis